
Intervista all’Assessore alla Mobilità On. Antonell o Aurigemma 
 
Gent.le Assessore alla Mobilità Antonello Aurigemma, (Fax 06-5740.033 ) 
  
il sito di informazione www.collianiene.org le chiede gentilmente il rilascio di una 
intervista riguardante il progetto delle Complanari A24 e la mobilità locale. 
La redazione garantisce che le sue risposte saranno pubblicate senza alcuna modifica 
o commento sul contenuto,  
Abbiamo un'ottima visibilità nel nostro quartiere e su gran parte del Tiburtino e siamo 
certi che Lei vorrà cogliere l'opportunità di fornire alcune informazioni ai cittadini di 
questo luogo. Invieremo l'intervista ad altri siti locali con cui collaboriamo così da 
avere un maggior numero di lettori.  
  
Ecco il testo dell'intervista:  

 
1. Il progetto delle Complanari dell’autostrada A24 ha subito varie modifiche fino 

al giorno in cui sono iniziati i lavori. Possiamo rassicurare i cittadini di Colli 
Aniene e del Tiburtino che sarà rispettato l’impegno preso con le associazioni 
territoriali che neppure un metro di asfalto sarà esteso verso le abitazioni che 
affacciano a ridosso dell’A24? 

2. Le maggiori perplessità sul progetto sono relative al traffico locale che sarà 
interamente riversato sul viale Palmiro Togliatti appesantendo il già 
congestionato traffico della zona. Sono stati escogitati i correttivi alla 
circolazione interna alla Palmiro Togliatti per sopportare l’aumento dei volumi di 
traffico? 

3. Non era possibile procrastinare i lavori, aspettando almeno il completamento di 
quelli già in corso relativi alla Nuova Circonvallazione Interna, evitando di 
aggravare una situazione già pesante per gli automobilisti e i residenti? 

4. Siamo certi che il progetto, nel tratto autostradale dalla Barriera Roma Est alla 
Tangenziale Interna, avrà ottimi benefici sulla velocità di percorrenza. Secondo 
noi, la stessa attenzione non si è avuta per quanto riguarda la mobilità delle 
complanari e del traffico locale che aggraverà la situazione dell’inquinamento 
atmosferico per polveri sottili e biossido di azoto. Cosa può dire a riguardo per 
rassicurare gli abitanti di Colli Aniene? 

5. Il sacrificio che debbono sopportare i cittadini del Tiburtino a causa dei vari 
cantieri aperti è notevole (Rifacimento della Stazione Tiburtina, Nuova 
Circolazione Interna, Complanari A24, Raddoppio della via Tiburtina, etc.). Può 
garantire ai cittadini che questo sacrificio sarà ricompensato da una mobilità più 
fluida o dobbiamo aspettarci ancora brutte sorprese come la recente mobilità di 
viale Palmiro Togliatti che ha portato tanti disagi? 

6. Quali sono gli altri progetti sulla mobilità che riguardano il V Municipio e i 
relativi tempi di attuazione? 

 
Invieremo copia della richiesta di intervista anche al FAX del Dipartimento mobilità e 
trasporti al numero 065740033. 
Contiamo sulla sua collaborazione. 
  

                                  Antonio Barcella  
                        Redazione www.collianiene.org   
                             redazione@collianiene.org  
                                cell. 3311333652  


